

TERMINE

HÖFLEIN

Hoffest. Unter dem Motto „anno 1980“ lädt das Weingut Zwickeltorfer von 11. bis 13. Juni in den Betrieb in die Vohburgerstraße 38 zum Fest. Neben den Top-Weinen von heute servieren die Winzer auch ihre ältesten Weinschätze sowie jene von Jörg Bretz. Beginn ist freitags und samstags um 14 Uhr, sonntags um 11 Uhr.

Ab zur Kellerpartie 2011

RESÜMEE / Nach der ersten, völlig verregneten Kellerpartie steht (fast) sicher fest: Wiederholung im nächsten Jahr wird es geben.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Die 1. Höfleiner Kellerpartie ging von 14. bis 16. Mai über die Bühne - zu den „Eisheiligen“, die ihrem Namen dieses Jahr alle Ehre machten. Ein paar Wochen danach ziehen nun die Winzer ihr Resümee.

„Es war alles sehr positiv, bis auf's Wetter. Da müssen wir den Gästen beim nächsten Mal klar machen, dass es bei Regen umso besser ist, oder wir verschieben es ein wenig nach hinten. Zu den Eisheiligen machen wir's sicher nicht mehr“, erklärt Weinbauvereinsobmann Hannes Artner schmunzelnd. Angedacht sei

momentan Pfingsten, das müsse aber noch mit den Veranstaltern der Highway-Bar abgesprochen werden.

Zufrieden über Annahme, aber Terminänderungen

Auch hinsichtlich des Zweitelforums, der Auftaktveranstaltung der 1. Kellerpartie, haben die Winzer eine Terminänderung überlegt. „Wir würden das Forum gern als eigenständige Veranstaltung, vielleicht schon im Februar, alternierend mit dem Weinbauernball ausrichten“, erklärt dazu Artner.

Prinzipiell freut sich der Verein aber, dass das neue Fest so gut

angenommen wurde und dann auch angekommen ist. Der Schritt zurück zu den Wurzeln des Qualitätsweinbaus ist ge-
glückt.

Nichtsdestotrotz, größere Verluste konnten nur dank Sponsoren verhindert werden. „Gerade im ersten Jahr muss man mit Mehrausgaben rechnen, da haben wir durch die Sponsoren schon gut vorgesorgt“, zeigt sich Artner froh.

Abgesehen von den Einnahmen benennt Artner aber auch andere gute Effekte: „Auch haben wieder alle gesehen, dass ein positiver Geist in uns Winzern steckt.“



Die Höfleiner rund um Bürgermeister Otto Auer, Pater Mag. Adam Konopka, Gemeinderat Rudolf Böck und Musikvereinsobmann Johann Schießling freuten sich über den Besuch der Partnergemeinde Leopoldshafen.

Einladung per Radl

EINLADUNG / Bei der 850-Jahr-Feier einer deutschen Gemeinde darf auch Höflein nicht fehlen.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Seit 36 Jahren blüht der Austausch zwischen den Gemeinden Höflein und dem deutschen Leopoldshafen, seit 10 Jahren verbindet sie eine tatsächliche Partnerschaft. Dies wurde nun erneut beim Besuch einer deutschen Delegation über das verlängerte Wochenende gefeiert, unter anderem bei einer Weinverkostung.

Insgesamt 900 Kilometer nahmen die Leopoldshafener auf sich, um mit dem Rad in ihre Partnergemeinde zu düsen und besondere Geschenke zu überreichen: die frisch gedruckte Ortschronik sowie die Einladung zur 850-Jahr-Feier der deutschen Gemeinde Eggenstein-Leopoldshafen am 1. Juli. „Dort werden wir mit einer Delegation von 4 bis 5 Leuten vertreten sein“, erklärt Bürgermeister Otto Auer.



Heinrich Friess hat die Partnerschaft seinerzeit ins Leben gerufen. Bei der Feier wurde ihm dafür gedankt.



Bürgermeister Otto Auer übernahm vom Leopoldshafener Gemeinderat die Einladung zu deren 850-Jahr-Feier. FOTOS: TS